

桜が咲き続ける公園を願ひ ヤマザクラを植樹

■問合先／都市整備課（☎58-5111・75-3111代表）

2月18日、磯部桜川公園（磯部地区）で、植樹祭2023が開催されました。

この植樹祭は、古来より桜の名勝地として親しまれている磯部桜川公園の桜が、病気の発症などが原因で枯れてしまい、本数が減少していることへの対応策として、ヤマザクラの苗木を植樹し公園の再生を目指すことを目的に開催されたものです。



ヤマザクラの苗木を植樹した大塚市長と安達さん（右）



植樹祭に参加した皆さん

当日は、大塚市長をはじめ市内出身でさくらがわ応援大使を務め、俳優や音楽活動声優として活動する安達勇人さんらが出席し、多くの参加者とともに5本のヤマザクラの苗木の植樹が行われました。

将来、植樹されたヤマザクラが大きく成長し公園の桜に更なる彩りが加えられていくことが期待されます。

大塚市長・市議会議員・市職員が
来訪者をお出迎え

2月25日、真壁地区内で大塚市長や市議会議員、市職員が、真壁のひなまつりに訪れた方をお出迎えしました。

3年ぶりの開催となり、今年で19回目を迎えた真壁のひなまつりには、約6万人が訪れ、真壁地区内の各所に飾られた雛飾りなどを見て回り、賑わいをみせました。

1人でも多くの方に桜川市を知ってもらおうと、市の法被姿で、来訪者に観光パンフレットなどを手渡し、市をPRしました。



来訪者に観光パンフレットなどを手渡す大塚市長

広報さくらがわが
茨城県広報コンクールで
入選



令和4年に県内の市町村で発行された広報紙を審査する令和4年茨城県広報コンクールで、広報さくらがわ2022年9月1日号の2、3ページに掲載の写真が広報写真部門（組み）で入選しました。

写真は、3年振りに真壁祇園祭が開催された様子を撮影し、組み写真で特集したものです。

今後も、皆さまに親しんでいただける紙面を作っていきますので、広報さくらがわをよろしく願います。

■問合先／秘書広報課（☎58-5111・75-3111代表）

外壁 屋根

施工実績 茨城県 No.1

※2021年度アステックペイントジャパン社主催コンペにて

株式会社 森美装 桜川店

〒309-1293 茨城県桜川市羽田1023番地

TEL: 0296-58-5111 (代表) FAX: 0296-58-5115

〒309-1293 茨城県桜川市羽田1023番地

ホームページ: <https://www.city.sakuragawa.lg.jp>

Eメール: info@city.sakuragawa.lg.jp

0120-398-338